



Soll die Stadt Graz eine Seilbahn errichten und betreiben, die zu den Naherholungsgebieten Plabutsch und Thalersee führt?“

Die Formulierung für die Volksbefragung zur Plabutschgondel steht fest. Bürgermeister Nagl brachte sie in den Stadtsenat ein. KK, GETTY (2)



So soll das neue Bootshaus aussehen. KUESS ARCHITEKTUR Z1 - VISUALISIERUNG RENDERPOHL

Bootshaus mitten im Stadtzentrum

■ Mit dem Murkraftwerk kehrt der Wassersport in die City zurück. Graz bekommt bis 2021 mitten im Stadtzentrum im Bereich des Marburger Kais nahe des Andreas-Hofer-Platzes ein Stadtbootshaus, das Paddler und andere Sportler und Flaneure anziehen soll. Bürgermeister **Siegfried Nagl** und Stadtrat **Kurt Hohensinner** präsentierten diese Woche die Pläne von Architektin **Nina Maria Kuess**.



Weitlaner, Karl, Schützenhöfer, Messner, Luttenberger (v. l.) KLJUCANIN

Schulbesuch & Klimaschutz

■ In der letzten Schulwoche luden die Kinder der Praxisvolksschule der Pädagogischen Hochschule Steiermark Landeshauptmann **Hermann Schützenhöfer** ein, um ihre Projekte zum Thema Umwelt- und Klimaschutz zu präsentieren. Begrüßt wurde der Landesvater von Rektorin **Elgrid Messner**, den Vizerektorinnen **Regina Weitlaner** und **Beatrix Karl** sowie Direktorin **Claudia Luttenberger**.

Wasserstoffregionen:



Wasserstoffbusse wie dieser hier werden, so Malik (kl. F.), vorerst auf zwei Buslinien fahren.

ÖBB, HOLDING, STADT GRAZ

derGrazer

Blitzumfrage



Wo soll Graz noch die Nr. 1 werden?

ALLE FOTOS: DER GRAZER



„Mir wäre es wichtig, dass Graz zur Nr. 1 bei Gesundheit und vor allem Luftqualität wird.“
Willibald Galler, 87, Zahntechniker



„Ich fände es super, Graz beim Eishockey und auch beim Fußball wieder an der Spitze zu sehen.“
Alex Kokol, 18, Elektriker



„Graz muss die Nr. 1 beim Tiererschutz werden und bewusster beim Konsum tierischer Produkte.“
Hannah Herrgessell, 19, Studentin



„Graz sollte Wien im Kunstbereich überholen und das Angebot der Kunstuni ausbauen!“
Laureta Halili, 18, Studentin



„Sehr wichtig wäre es mir, dass Graz im Sommer nicht mehr die Nr. 1 bei Baustellen ist.“
Ali Bakhtiali, 25, Arbeit suchend